

50 Jahre Musik aus Holzheim

GROSSE JUBILÄUMSFEIER



HOLZHEIM (trb) – Der Musikverein Holzheim feiert von Freitag bis Sonntag sein 50-jähriges Jubiläum. Ort: Festzelt auf dem Kirmesplatz an der Maximilianstraße. Morgen, nach der Messe, begeben sich die Vereinsmitglieder ins Zelt zum großen Festkommers, der um 20 Uhr beginnt. Der Samstag und Sonntag stehen dann ganz im Zeichen der Musik. Fünf Kapellen aus verschiedenen Orten in Deutschland, die ebenfalls Holzheim heißen, gestalten das Jubiläum musikalisch mit: Samstag von 14 bis

17 Uhr Platzkonzert an der Pfarrkirche, ab 20 Uhr (Einlass 18 Uhr) große Jubiläumsgala im Festzelt mit Interpreten wie den „Räubern“ oder der Gruppe „Wind“. Es spielt die vereinseigene Niederrhein Big Band. Am Sonntag ab 11 Uhr (Einlass 10 Uhr) „Musik aus Holzheim“ im Festzelt. Die Gastkapellen spielen im Wechsel mit den Holzheimer Musikern Blasmusik am laufenden Band. Den Abschluss bildet der Große Zapfenstreich unter Mitwirkung des Tambourkorps Concordia. ■

Blasmusikfreunde von nah und fern lieben den vollen Sound der Kapelle des jubelnden Musikvereins Holzheim.

Fotos: privat (2), Trübenbach (2)

Freitag, den 31.03.2006 bis einschließlich Sonntag, den 02.04.2006